

[Freiwillige Feuerwehr](#)

## **Freiwillige Feuerwehr: Feuerwehr-Musikzug Juist bei Ehrenamtskampagne vom Landkreis dabei**

Beigetragen von S.Erdmann am 14. Jul 2025 - 12:33 Uhr

Unter dem Motto „Ehrenamt für Euch, für mich!“ geben Feuerwehrleute aus verschiedenen Ortschaften im Landkreis Aurich einen Einblick in ihre ganz persönliche Motivation, in spannende Einsätze und die starke Gemeinschaft bei der Feuerwehr. Mit dieser Aktion will man die Menschen hinter den Uniformen sichtbar machen und ein großes Dankeschön aussprechen. Auch der Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr Juist ist dabei.

Bereits Anfang Mai war die Medienstelle des LK Aurich auf Juist und hat Aufnahmen vom Musikzug gemacht. Auch Kreisbrandmeister Dieter Helmers, der das Projekt mit betreut, ließ es sich nicht nehmen, dabei zu sein und ebenfalls mit nach Juist zu kommen.

Ziel der Kampagne ist es, verschiedene Sparten der Feuerwehren im Landkreis Aurich vorzustellen und damit auch das Ehrenamt zu bewerben. Sicherlich freut man sich auch, wenn das weitere Menschen zu einer Mitgliedschaft bewegt.

Der Musikzug hat sich natürlich sehr gefreut, dass die Wahl bei den musikalischen Abteilungen auf Juist gefallen ist. Im Landkreis gibt es sieben Feuerwehrmusikzüge, der Juister Stabführer Michael Bockelmann ist zugleich Kreisstabführer und somit Mitglied der Kreisfeuerwehrführung. Erst kürzlich konnte man die Juister Musiker bei der Jahresverbandstagung des Kreisfeuerwehrverbandes auf Norderney sehen und hören.

Auf Juist wurde allerdings nicht der Stabführer, sondern mit Jens Heyken ein Musiker aus der Gruppe dazu auserkoren, den Musikzug und die damit verbundene ehrenamtliche Tätigkeit vorzustellen.

Zu sehen ist das dabei entstandene Video auf Youtube, Instagram und Facebook (unter anderem auch auf der JNN-Facebook-Seite) Derzeit sind acht Videos fertig und online, geplant sind 15 Filme. Wenn alle online sind, soll es zudem eine Vorstellung aller Videos im Auricher Kino geben.

Wer sich über die Arbeit des Juister Musikzuges informieren will, dem sei dessen Homepage empfohlen, zu finden unter [www.musikzug-juist.de](http://www.musikzug-juist.de) Unter „Fotos/Videos“ ist auch das von der Medienstelle produzierte Ehrenamtsvideo zu finden.

Die Fotos sind am Aufnahmetag des Videos entstanden.

TEXT: STEFAN ERDMANN

FOTOS: MUSIKZUG FEUERWEHR JUIST

### **Article pictures**





